
【傍聴用】

発言月日 順序

1 山 端 美 樹 子

2 小山田 剛 士

3 太 田 正 幸

4 中 嶋 秀 一

5 氣 田 量 子

6 笹 渕 峰 尚

7 工 藤 正 廣

8 竹 島 直 樹

9 今 泉 信 明

10 斉 藤 重 美

11 山 田 洋 子

12 中 尾 利 香

13 久 慈 年 和

14 小笠原 良 子

15 戸 来 伝

備　考

　１．会議は、午前１０時から開かれる予定です。

　　　１人の持ち時間は１時間となっています。

　２．通常は、午前２人となりますが、時間の都合により

　　　午前３人となる場合もありますのでご了承願います。

〔問い合わせ先〕

　　十和田市議会事務局

　　TEL 0176-51-6781

一 般 質 問 に お け る 発 言 順

氏　　　　名

3月7日(金)

3月10日(月)

3月11日(火)



№1  

通告
順位

議席
番号

質問
方法

質 問 者 氏 名

１ １
一問
一答 山　端　美樹子 1. 妊娠を望む方への (1) 妊娠前検査（不妊検査）に対する経済的支援について、

支援について 市の取組は。

(2) 県の不妊治療費助成について市の関わりは。

(3) 不育症に対する市の取組は。

(4) 不妊治療と仕事の両立支援について、企業と市の関わ

りは。

2. ひとり親家庭や低 (1) こども家庭庁「こどもの生活・学習支援事業（ひとり

所得子育て世帯等 親家庭等生活向上事業）」に基づいた市の取組は。

の子供に対する学

習支援について

２ ２
一問
一答 小山田　剛　士 1. 中心市街地活性化 (1) 中心市街地活性化に向けた現在の取組及び今後の方針

について について

(2) アーケード街にある空き店舗状況について

2. 小中学校の統廃合 (1) 今後の児童生徒数の推移について

について (2) 現在の取組について

(3) 統廃合による教育環境への影響はどのようなものが考

えられるか。

３ ３
一問
一答 太　田　正　幸 1. 新市長として市政 (1) （仮称）惣辺奥瀬風力発電事業に関する方向性につい

発展に向けての考 て

えについて (2) 旧新渡戸記念館に関する方向性について

①調停内容の実行性について

(3) （仮称）十和田歴史館構想の実現性について

(4) 市の医療体制に関する認識について

①市立中央病院について

②十和田湖診療所について

(5) 農村集落部の諸課題に関する認識について

①集落の維持政策について

②伝統芸能の保存について

(6) 市のごみ減量化に関する認識について

(7) 公共交通網形成に関する認識について

①地域公共交通網の形成について

②市内循環バスの充実について

(8) 行財政改革に関する認識について

①組織の再編について

②事務事業の見直しについて

③財政についての認識は。

(9) 職員との労使関係に対する認識について
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質問
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質 問 者 氏 名

４ ８
一問
一答 中　嶋　秀　一 1. 合葬墓について (1) 運用開始からの埋葬件数は。

(2) 利用者が多いと聞くが、いつ頃予定埋葬数になる見込

みか。

2. 十和田市ＬＩＮＥ (1) 十和田地域広域事務組合消防本部では災害情報テレホ

公式アカウントの ンサービスでより詳しく火災情報等の発信をしている

活用について が、十和田市ＬＩＮＥ公式アカウントと情報連携でき

ないか。

(2) 駒らん情報めーるが３月31日で終了するが、十和田市

ＬＩＮＥ公式アカウント登録を推進するために特集記

事等でアピールしてはどうか。

3. 観光行政について (1) 十和田奥入瀬観光機構について

①具体的な役割は。

②設立から６年経つが、具体的な成果は。

③現在の活動内容について

(2) 八戸十和田トレイル（仮称）について

(3) 観光客に対する交通対策について

4. ふるさと納税につ (1) 年間目標額は設定しているか。

いて (2) 奥入瀬渓流温泉スキー場のシーズン券を入れてほしい

との声があるが、検討してはどうか。

５ １３
一問
一答 氣　田　量　子 1. 指定管理者制度に (1) 東・西・南コミュニティセンターにおける指定管理運

ついて 営の改善について

2. 成人の予防接種に (1) 帯状疱疹ワクチン接種助成について

ついて

3. 子育て支援につい (1) ブックスタート事業再開について

て

６ ５
一問
一答 笹　渕　峰　尚 1. 地域公共交通とラ (1) 地域公共交通計画の進捗状況について

イドシェアについ (2) 地域公共交通の活性化の取組について

て (3) ライドシェアの取組について

2. 産品販売戦略につ (1) 目的と戦略について

いて (2) トップセールスについて

(3) ニンニク生産量日本一の取組について

(4) 飲食店での地場産品提供について

７ １８
一問
一答 工　藤　正　廣 1. 市長の政治姿勢公 (1) 病院経営改革黒字化について

約について (2) 子育て支援の屋内遊戯施設について

2. 病院経営改革につ (1) 地域医療連携推進法人まるごとネットについて問う。

いて ①まるごとネットについて具体的な考え方について

②まるごとネット推進について現状の問題点について

　問う。

(2) 民間資本を導入すべきでは。

(3) 別館を子ども支援センターにする考えは。

(4) 更に病床数を50床削減する考えは。

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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８ ４
一問
一答 竹　島　直　樹 1. 大深内小中学校に (1) 不登校特例校にする考えはないか。

ついて (2) スクールバスを中学生が利用できないか。

2. 中央公園内のスポ (1) 陸上競技場をタータンにする考えはないか。

ーツ設備について (2) 庭球場をハードコートにする考えはないか。

(3) 野球場に電光掲示板の整備をする考えはないか。

3. 身寄りのない高齢 (1) 入院や施設利用時の身元保証を支援する体制は。

者の支援について (2) 死後事務を支援する体制は。

4. 風力発電について (1) 既存の七戸十和田風力発電所は、事前に市に説明があ

ったか。

(2) 市民が知らないうちに風力発電所が建設される事があ

るのか。

９ ７
一問
一答 今　泉　信　明 1. 財政について (1) 市の財政をどのように認識しているか。

(2) 人口減少社会での財政運営にどのように取り組んでい

くのか。

2. 選挙について (1) 選挙公報発行条例について

①条例の趣旨はどのようなものか。

②条例の施行から時も経過しており見直す考えは。

③選挙公報配布業務について

(2) 選挙広報活動での防災行政無線の活用について

１０ １４
一問
一答 斉　藤　重　美 1. 道路行政について (1) 市道焼山線の桂月橋までの整備状況について

(2) 立石から大畑野までの残区間の整備の時期について

2. 上下水道行政につ (1) 下水道管について

いて ①下水道管は何年くらい経っているか。

②下水道管の管径、管種、埋設深はどのくらいか。

③下水道管の点検維持管理はどのようにしているか。

(2) 水道検針スマートメーターの導入について

①十和田市の検針の状況について

②県内のスマートメーターの状況について

③スマートメーター導入について、今後どう考えてい

　るか。

１１ ６
一問
一答 山　田　洋　子 1. 農業行政について (1) 本市における外国人の農地取得の実態について

(2) 農地の権利取得時の耕作者の確認等について

(3) 農業振興地域の農地転用について

(4) 中山間地域への支援について

(5) 米価高騰について

2. 観光行政について (1) ２次交通の現状について

(2) 十和田湖畔について

①国立公園の先端モデル事業について

②占い場の調査結果について

(3) 温泉引湯管について

(4) 国立公園の指定90周年について

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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１２ ９
一問
一答 中　尾　利　香 1. 子育て支援・子ど (1) 市長が掲げる『子育て支援・子ども支援の強化』につ

も支援の強化につ いてはどのような考えを持っているのか。

いて (2) 保育料無償化の施策に必要な予算規模とその財源につ

いてはどのように考えているか。

2. 没後100年の大町 (1) 大町桂月の功績をどのように市として評価しているか。

桂月について (2) 大町桂月を通じて、市民が十和田湖の歴史や文化に誇

りを持てるような教育・啓発活動を実施する考えはあ

るか。

3. 地域交流センター (1) 稼働率（人数、件数の推移）はどのような状況か。

「とわふる」の活 (2) アートと市民の地域交流を融合させた施設として開館

用について 以降、現代美術館のサテライトの役割もあると思うが、

現代美術館との連携はどうなっているか。

4. 大深内小中学校の (1) 小学生と中学生が共にスクールバスを利用できるよう、

スクールバス利用 制度の見直しや試験運用を行う考えはあるか。

について

１３ １５
一問
一答 久　慈　年　和 1. 教育行政について (1) デジタル教科書について

①教材としている現在の活用状況を問う。

②正式教科書導入後の課題を問う。

(2) 教職員の働き方改革について

①増え続け高度化する学習内容を問う。

②教職員不足の解消を問う。

③小学校の登校時間を問う。

2. 農林行政について (1) 鳥獣被害防止計画の取組状況について

①2023年度と2024年度の捕獲計画と捕獲数を問う。

②鳥獣被害対策実施隊の活動を問う。

③捕獲等した鳥獣の利用方法を問う。

④処理加工施設の取組を問う。

１４ １０
一問
一答 小笠原　良　子 1. 保育料の無償化に (1) 全ての０歳から２歳児を無償化する考えは。

ついて

2. 風力発電事業につ (1) （仮称）惣辺奥瀬風力発電事業について

いて

3. 介護行政について (1) 訪問介護の基本報酬が下げられたことによる事業者へ

の影響は。

(2) 訪問介護事業所の数は十分だと認識しているか。

(3) 市独自の支援策について

4. 一般行政について (1) 被爆80年の今年、平和首長会議への加盟を継続してい

る十和田市として、原水爆禁止の世界大会に若者を派

遣し現地で学ぶチャンスをつくってはどうか。

１５ ２１
一問
一答 戸　来　　伝 1. 櫻田市長の政治姿 (1) 公約の実現について今後４年間の実行計画を問う。

勢について (2) 財政調整基金について今後４年間の見通しについて問

う。

(3) 小山田市政のどこを継承し、どこを刷新するのか問う。

発 言 事 項 発 言 の 要 旨


